

# *Convocan a nueva marcha por la paz en Colombia*

---



Bogotá, 16 oct (RHC) Con una nueva marcha convocada para el próximo miércoles, los colombianos esperan pronunciarse en las calles con el único anhelo de alcanzar la paz, a través de un acuerdo que permita consolidar el cese de las hostilidades.

En la ciudad de El Carmen de Bolívar, perteneciente al Departamento de Bolívar, miles de colombianos solicitarán bajo la consigna Acuerdo Ya que el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo logren la deseada meta.

La marcha, que se extenderá a través de esa localidad ubicada al sudeste de Cartagena de Indias, muy cerca del litoral caribeño, cerrará con un acto público en la plaza principal de la ciudad

Recientemente con antorchas encendidas por la paz en Colombia, argentinos, colombianos y latinoamericanos se concentraron en el Obelisco de Buenos Aires en apoyo al acuerdo final firmado entre el Gobierno de Juan Manuel Santos y la guerrilla de las FARC-EP.

Una gran marcha, que partió desde ese lugar y llegó hasta los predios del consulado de esa nación sudamericana aquí, convocó a los manifestantes en este pedido por la paz con justicia social en un país cuyo conflicto armado ha dejado miles de muertos, desaparecidos y mutilados.

Banderas blancas, y las de Colombia y Argentina se fundieron en el céntrico Obelisco, mientras una radio abierta pedía por la pronta estabilidad y armonía en esa nación.

Entre cánticos y frases los convocados, entre ellos representantes de organizaciones sociales y políticas coreaban consignas como Paz ya, la paz a las calles.

La iniciativa coincidió con la gran movilización que se desarrolló desde todas las regiones de Colombia hasta Bogotá para exigir el inmediato cumplimiento de lo acordado en La Habana, sede de los diálogos que concluyeron con un acuerdo final el 24 de agosto pasado.

Ya, concentrados en las puertas del consulado colombiano, los manifestantes cerraron la marcha de las antorchas junto al prestigioso músico italo-argentino nacionalizado colombiano Piero y los Visconti, quienes regalaron a los presentes un poco de su arte.

Nuestro voto por la paz es activo y en la calle, acompáñenos a pedir por el cumplimiento de los acuerdos, por un diálogo nacional y no un pacto de élites, señaló la plataforma Encuentro de Colombianos y Colombianas por el Sí a la paz, artífices de esta convocatoria, en referencia al plebiscito del 2 de octubre para refrendar los acuerdos, en el que se impuso el no.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108906-convocan-a-nueva-marcha-por-la-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**